

L'Oise accueille le développement durable au salon IDDEBA

Mis à jour le 24 octobre 2016

L'équipe du Cerdd était à Beauvais ce jeudi 9 juin 2016 pour participer au salon IDDEBA, organisé par la CCI de l'Oise. L'occasion de poursuivre la découverte des acteurs du versant Sud de la région Hauts de France. Retour sur cet événement.

[IDDEBA](#) est un salon professionnel de l'innovation, du développement durable, de l'environnement, de la biodiversité et de l'aménagement. Organisé tous les 2 ans, 130 exposants s'y étaient donné rendez-vous pour cette édition : industriels & prestataires de services aux entreprises et collectivités, organisations professionnelles, collectivités, institutions.

L'Oise, un territoire qui avance

Les très nombreux exemples de programmes d'action, de recherche, d'innovations en matière d'environnement et de développement durable mis en valeur au cours de ce salon témoignent du dynamisme, mais aussi de l'ancienneté de l'engagement des acteurs du territoire. C'est par exemple le cas de la [CCI de l'Oise](#), organisateur du salon, qui dispose depuis 15 ans d'un Département développement durable. Sa directrice, Sandrine Tannière, témoigne « *On perçoit une évolution très positive de la prise en compte des enjeux de développement durable par les entreprises. On sort de plus en plus d'une vision de la contrainte environnementale. Désormais, la majorité des chefs d'entreprises réfléchissent en termes d'opportunités, d'évolution des marchés et de leur offre de service. La fréquentation du salon et la nature des échanges entre les exposants et avec les visiteurs révèle également que les approches collaboratives ont le vent en poupe. C'est très encourageant.* »

De nombreux temps d'échange

Plusieurs espaces de conférence ont accueilli, presque en continu, ateliers, tables-rondes et conférences : transition énergétique et transformations économiques ; la prise de compétence des collectivités dans le domaine de l'eau ; les métiers du développement durable ; l'écologie industrielle et territoriale, atout d'innovation etc. L'animation de ces temps fort a mobilisé ingénieries locales et nationales, représentants des institutions, organisations professionnelles et un grand témoin : Corinne Lepage, Avocat à la cour et Ancien Ministre de l'Environnement.

A noter également l'intervention de Philippe Rapeneau, Vice-Président du conseil régional Hauts-de-France, en charge du développement durable, de la transition énergétique et de la troisième révolution industrielle pour la table ronde : "Transition Énergétique : objectifs et enjeux majeurs pour entrer dans l'économie du nouveau monde".

[Retrouvez les photos de cette journée sur Twitter !](#)

Découvrez d'autres contenus similaires

- **Présence au Salon IDDEBA /**
- **Envie de développement durable dans vos pr...**
- **Fiche "Le numérique et le développeme...**
[Enregistrer](#)
- **Numérique et développement durable -...**
[Enregistrer](#)
- **Numérique et Développement Durable**
- **Le Collectif Entreprises et Développement...**
- **Infographie "restauration collective...**
[Enregistrer](#)
- **Guide "Enseigner le développement dur...**
[Enregistrer](#)
- **Actes "les communautés de communes et...**
[Enregistrer](#)
- **Manifeste "pour une évaluation au reg...**
[Enregistrer](#)
- **Objectifs de développement durable :...**
[Enregistrer](#)
- **Les Ambassadeurs du Développement Durable,...**

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)